
　１０月２２日（金）健保センターにて開催された全国会長会議の主な内容について

報告します。小坂会長の開会あいさつに引き続き、棚橋部長よりパナソニックグループ

が進めている”パナソニックグループエコリレー”の内容について説明がありました。

　具体的には、「全世界のグループ員一人ひとりが地球市民として環境活動を起こし、

持続可能な地球環境と社会づくりに貢献するために、人をつなぎ、地域をつなぎ、活動

をつなぎ、次世代へつなぎ、グローバルにつなぐ、”全てをつなぐ”という想いを

”エコリレー（ECO RELAY)”という言葉に込めてより大きな社会的成果を目指す」

という活動です。今後洋友会としても、グループの一員として、これに沿った活動を

進めて行くことを確認しました。

　また、洋友会体制の見直しを、プロジェクトチームで検討を進めて行きます。

今年も残すところあと１カ月となりました。本格的な冬を迎えるにあたり、風邪など

健康に十分留意されお元気でご活躍下さい。

（洲本地区会長：松下　敏信）

１．平成２２年度　秋の親睦（1泊）旅行報告　　　　　　　（報告者：谷本　進さん）

１１月４日(木）～5日（金）に会員26名の参加を得て、平城遷都1300年祭の開催

されている平城宮跡と薬師寺を見学した後、白浜温泉に1泊、翌日は熊野古道を散策し、

とれとれ市場で新鮮なお魚を堪能、午後から湯浅醤油を見学した後帰路につきました。

（以下、参加した小野さんの感想です）

　好天に恵まれたこの２日間、タイムスリップを感じながら、歴史的な知識はもちろん

その背景に触れ体験することで、当時の人たちと同じ空間を共有した思いになりました。

　車中・宿泊所では、酒宴に華を咲かせながら参加者２６名、語り歌い歳を忘れての

ひとときを満喫することが出来ました。

　お世話頂いた役員の皆様に、感謝感謝です。
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２．喜寿　おめでとうございます！！
　９月１７日に木本豊さん、11月１日に近藤弘さんが、めでたく喜寿を迎えられ

ました。おめでとうございます。

　恒例により松下会長より「お祝い金」を贈呈しました。

両先輩よりの礼状を以下ご紹介します。

（木本さんよりの御礼状です）

　喜寿祝いを沢山頂き、恐縮です。今は少人数で

問題ないと思いますが、将来対象者増えて来ますので、

大変ですね！とりあえず御礼までーー。

皆様に宜しくお伝え下さい。有難う御座いました。

＊木本さんより喜寿にちなんだ原稿を頂いています。 （木本　豊さん）

（投稿）「自認ミラクルマン」　！！

　昭和20年6月（終戦の直前）私の生まれ育った芦屋に空襲があり、近くで同級生が10人程

亡くなった。その後、福井市内に疎開、10日後に焼夷弾による大空襲に遭遇、市内の9割

までが焼滅した。私は、避難する時偶然溝の中に落ち、そのまま生ぬるい水の中で一夜を

明かすことで、幸いにも火傷だけで回復できた。この溝に落ちたことで九死に一生どころ

かそれ以上のーー、これが今でも「ミラクル」だと思っています。

　１９７０年頃、レバノンのベイルートに商談で訪問したが、出国の際予約していたJALが

内戦の勃発で空港を通過、米機に頼み込み、何とか出国できた。

１９９０年セネガル（西アフリカ）を訪問した時、ソーラーセル設置予定の小島に伝馬船で

渡ったが、帰路にエンジン故障で漂流、アフリカで死ぬのか？と覚悟したが、何とか動き出し

命拾い出来たーなどなどこれまで何度も危ない目に遭って来ましたが、喜寿を迎えるまで

生きて来れたことが、「ミラクル」だと感謝しております。今は、ジムに通い、バラ畑の

草刈り、芝刈り、そして読書と平和で穏やかな日々を送っています。最も勉強になるのは、

月刉誌「選択」、是非お読みになることをお奨めします。

（近藤さんよりの御礼状です）

　先日、私の健康の源でもある菜園クラブの収穫祭の場で

洋友会から喜寿のお祝いを頂きました。クラブの皆様から

のお祝いも含めて、大変有難うございました。

　いつの間にか７７歳になった感じです。

　若い頃は遠い先のことで、喜寿ともなれば煩悩など

無縁で、悠々と心静かに日々を暮らせるのもと思って

いましたが、未熟なせいか、なかなかその域には達せないものです。

　しかし、その未熟さが健康の秘訣かも判りません。今まで3回大きな病気に掛りました。

心臓の手術を２回、人並みに癌も悡いました。２回目の心臓手術の時は家族も、あまりの

手術の長さに、大変丌安な気持ちにさせてしまいました。それでも今元気でいられるのは、

もって生まれた運と、家族、それに私を支えて下さった皆様のお陰です。

　江戸時代の狂歌だと思います・・・門松は冥土の旅の一里塚、めでたくもありめでたくも

なし・・・歳を重ねることの気持ちを歌ったものですが、私はこの様な心境になりたくあり

ません。これからも運は天に任せますが、前向きに自分のペースで、周囲に迷惑を掛けない

事を目標に歩んで生きたいと思います。
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３．図書館市民祭り
　恒例の図書館市民祭りが、１0/24～２５の

２日間洲本市立図書館にて開催されました。

洋友会としては、会員有志のボランティア参加を

得て、準備から撤収、駐輪場の整理、除籍本の

放出などのお手伝いを行いました。

　２日間の市民参加数約５千名と関心が高く応援の

し甲斐がありました。また、無料放出するブックフェアー

では、9時頃から開館を待つ列ができ始め、10時の

開館時には１５０名ほどに膨れ上がり、短時間で大半

の本が無くなりました。

　また、カンパをお願いしたところ約２万円の浄財を得、

図書館に本を寄贈することができました。

　忚援参加されました皆様方有難うございました。

４．クラブ　だより　！！
１）ゴルフ部報告 　　（報告者；硲口さん）

①８月２０日淡路カントリー、第60回の

  やり直しコンペを開催、原下さんが優勝、

　とり切りのカップを手にしました。

　原下さんーおめでとうございます。

（優勝した原下さんのコメント）

長い間低迷が続いていましたが、やっと

感覚が戻ってきました。

②９月１７日洲本カントリーにて第６１回（１０周年記念）コンペを開催、

　初参加の飯田さん、久しぶりの今本さん、

　遠来の岡村さんなど総勢４０名の参加

で賑やかな大会となりました。

　カップが新調され、またハンデも改定された

　ことから、混戦が予想されましたが、

見事栄冠を勝ち取ったのは、１１アンダーの

浦川さん、おめでとうございます。

準優勝は原下さん、３位は坂本さんでした。

（優勝した浦川さんのコメント）

１０周年記念大会に優勝できたことを大変

嬉しく思っています。ハンデは少なくなり

ますが、次回からも頑張ります。

③１０月２９日に四国カントリーにて第６２回コンペを開催、栗山さんが3アン

ダーで見事優勝しました。尚、準優勝は野川さん、３位は萩野さんでした。

おめでとうございます。
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（優勝した栗山さんのコメント）

　洋友会コンペに参加して、約三年ぶりでやっと優勝することが出来ました。

参加当初より殆どのコンペに参加しており、

ハンデも徐々に増えたため、優勝できた

のではないかとと思っております。

当日は特に、後半崩れそうになりましたが、

メンバーに励まされ何とか持ちこたえる

ことができました、　今後も皆さんと楽しく

プレイしながら成績も伸ばせればと思って

おります。有難うございました。

（報告者：阿部さん）

　１０月２７日恒例の収穫祭をクラブの菜園で開催しました。この秋一番の寒波

の中、部員夫妻、招待者含め１７名が参加、開演に先立ち松下会長より近藤様に

喜寿のお祝金を贈呈、合わせてクラブ員から、日頃の御礼をこめて、”胡蝶ラン”

をお贈りしました。その後、バーベキューや奥様方の手作り料理、そして今日の

ために釣った「キス、ベラ、アジなどのフライ」

（差し入れされた出嶋さん、木下さん有難うー）

などを味わい、野菜作り、釣り情報、酒の

お話などテント張りの宴席で、楽しい時間を

過ごしました。

　横の畑では、キャベツ、白菜、ほうれん草

大根などが生き生きと育ち、きれいに整備され

た菜園を見て、皆さん感心されていました。

また来年もーーと誓い合い、閉会致しました。

（クラブ員から”胡蝶ラン”を贈呈） （参加者全員でーー）

３）囲碁・将棋部からの　　懸賞詰碁
前回出題した詰め碁の正解です。

残念ながら、忚募者がありません

でした。地区だより5４号の詰将棋、

そして55号の囲碁とも忚募があり

ませんでしたので、しばらくの間

休止します。

＜前回出題の回答＞

２）菜園クラブ報告
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５．山口隆志さんの手作り椅子と絵画展

　8月18日～30日の約2週間、勤労センターにて

山口隆志さんの個展が開催されました。山口さんの

個性溢れるすばらしい多くの作品に参加者たちは、　

時間を忘れて見入っていました。

（山口さんから絵画展来場者への御礼）

　ごらん頂いた皆様有難うございました。流木や

廃材を利用し椅子を作ってみました。作るたびに

上手くできるように思われます。皆さんも自分だけ

の椅子を作ってみてはいかがでしょうか？

　絵画は、若い頃から好きで時々書いていました、昔の絵と今の絵を比べてみても

差が無く進歩がありません。絵は書くときの気分で違った絵が出来上がりました。

上手下手は別にして、これからも続けたいと思っています。絵を描きたい人、

椅子を作りたい人があれば一緒にやりませんか？本当に楽しいですよ！！

６．　リレー訪問記

　

　同じ淡路出身ですが、同期入社で知り合い

ました。私の友人の家と山口さんの実家が

　 近くにあり、また、家内の実家も近かった

ことから、仕事以外でも、親しくさせて

もらっています。

Ｑ２．仕事の中での思い出は？

　４０年に入社、洲本工場の資材、極板製造（含浸工程）を経験し、営業本部

に異動、淡路三洋で経理を担当した。当時の淡路島での売れ筋は、東芝、松下、

そして３番目が三洋、売り上げがあまり芳しくなく、独立採算制でしたので、

資金調達など資金繰りに苦労しました。

　６０年頃に洲本工場に戻り、忚用商品に２年、その後アモルトンの外注管理

６５年頃からシステム電池で原価管理、外注管理など多くの仕事を経験しました。
　今振り返ると、淡路三洋での経理の仕事で一番苦労しましたので、思い出に

強く残っています。

Ｑ３．退職後はどのように過ごされていますか？

　もう４年になります。最初の２年は、町内会長など地域の役職に追われました。

今は農業、稲作、花作り、家庭菜園などにいそしんでいます。また、明治初期の

旧家を新築したところで、多忙な毎日です。

　　Ｑ１．山口幸雄さんとの関係をお聞かせください

山口（幸）さんから、新田稔さ

んへ、 どうされてます

かー？

新田稔さん
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Ｑ４．今後のご予定は？

　農業に加えて、毎週２回家内の通院の送迎もしており、今の目先の生活が、

結構忙しく、また充実していますので、当面今の延長線になると思います。

＊次回は、松並さんを紹介して頂きました。

　　　　　　　(対談は　野村、出嶋、木下編集委員です）

７．お知らせ

●洲本地区SUPPORT  SANYO 進捗状況
10月までの洲本地区の実績は、合計金額１４，１４０千円、参加率２２．８％
（３１名）、一人当たり１０４，０００円となります。これは、本部の集計
（９月末現在）の金額、参加率ともトップクラスになっています。
引き続きご協力お願いします。

洲本地区（10/E)

金額
参加率

＊本部集計が１ヶ月遅れの為、9/Eで比較して下さい。

●プルトップ収集運動の進捗状況
１０月末現在の収集状況は、洋友会４２．５kg、三洋４．７kg、南淡４３．５kgで、
合計９０．７kgと、期初の目標に対し２０１．６％の遂行状況にあります。
これは、南淡の一括納入分が大きく寄不していますが、洋友会単独でも遂行率９４％
と順調に推移しています。皆様のご協力に感謝申し上げます。

期初目標
洋友会 ＊遂行率２０１．６％とすでに目標を
三洋 　大きく上回っています。
南淡
合計

●１２月度の主な行事と事務所開所日

１２月度の事務所開所日は次の通りです。気楽にお越しください
尚平成２２年度後半の行事カレンダー＆役員当番表はＨＰへ記載しています

（開所日は毎週火・木曜日の午前中：TEL:0799-23-９702)
洲本地区ＨＰアドレス　http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp

１２/１４

（木）

★　配布委員の方は、上記の配布日に事務所へ集合ください（ＡＭ9時までに）

本部合計（9/E）

４５．０kg

20.6%9.8%

洲本地区（9/E）

７３，９４１千円 １３，６０６千円

４月～１０月

４２．５kg

１２/１６

４３．５kg

９０．７kg

PC教室

４．７kg

（火）
役員会三役会 忘年会

（金）
囲碁・将棋

（木）萩野・原下(木）

１２/２
（木）

１２/３ １２/９１２/７
出嶋・木下

（木）

１４，１４０千円

22.8%

印刷日
橋本・近藤

１２/２３

阿部、佐々木

１２/２８

(火）

(火）
１２/２１

配布日
大掃除（役員全員）

山口（正・喜）
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